

<出席委員会>

玉井会員

	会員	出席	欠席	メイク	出席率
第1418回	46	34	12		73.91%
第1417回	46	35	11	3	82.61%

<ロータリー財団委員会>

中島委員

国際親善奨学生の間野優梨さんよりメールが届きましたので報告です。

昨日のイプシランティは30度を越えました。気温の上下が激しく、風邪をひいてしまいました。演劇関係の授業では声を出すことが多いため、早く治さなければと栄養をとっています。

オリエンテーションは6380地区の奨学金の委員長ご自宅で開かれました。今年度の奨学生は、私以外は全員University of Michigan (ミシガン大学) の生徒で、2人が日本人、1人がイタリア人で専攻も様々です。

イプシランティRCの正式スピーチは11月に予定していただき、挨拶に伺いました。例会は毎週月曜日の12~13時に、近くのホテルの一室で行われます。ロータリアンの数は25名位だそうです、当日は10人で和やかな雰囲気でした。また、11月にはミシガン大学のあるAnn Arbor (アナーバー) RCでも、早朝スピーチを行う予定です。

ジョージさんには大変お世話になり、先日はジョージさんのご家族と一緒にデトロイトに連れて行ってもらいました。デトロイトは危ない印象しかかったのですが、劇場や美術館、巨大な球場やホッケー会場が立ち並んでおり想像以上に発展しております。しかし一方で、すぐ隣に廃墟になったアパートやビルがあり、そのギャップに驚きました。

9月28日(金)に、寮からキャンパス内にあるアパートに引越しました。スムーズに引越しができたのは、EMUの演劇の教授のおかげで、授業以外に生活面でも温かくサポートして下さいます。

次回は、授業についてご報告したいと思います。皆様にもくれぐれもよろしくお伝え下さい。

<米山奨学委員会>

鈴木委員長

植松会員→「9月、妻の誕生日にお花をありがとうございました」。

<雑誌委員会>

大矢委員長

「ロータリーの友」をご覧になれていますか。10月号では、大阪南ロータリアンでもある薬師寺管主の安田さんが幸せについて、日本のこと、歴史上の人物についてなど、とても勉強になるお話しをされています。

その他にもトランス脂肪酸、ロータリーのバッチの話などいいお話がたくさん掲載されていますので、ぜひご覧になって下さい。また10月は米山月間でもあり、2590地区寄付金額が個人平均で28,351円とトップでありました。このような記事も出ておりますので、参考までにご覧になって下さい。

<モンゴル関係の報告>

小塚会員

30周年の記念で何か海外交流・貢献ができないかと言うことで、桐光学園で使わなくなった机と椅子1000個をPLUSに申し出て、NPO法人を紹介していただきモンゴル・ダルハンの教育局に寄贈しました。NPO法人の代表から、途中経過のお手紙をいただき、大変喜んでおられるとの事でした。NPO法人日本モンゴル教育協会(小出達夫さん代表)の機関誌にもこの記事が取り上げられています。これからも最終の報告まで見つめていきたいと思っております。

<ニコニコ・財団・米山委員会>

	今回		累計	
ニコニコ	28件	28,000円	377件	426,000円
財団	0件	0円	13件	113,000円
米山	1件	10,000円	20件	169,000円